
（答弁者：成井副町長） 

ご質問にお答えします。 

F-REIの活動が、そして整備が進むにつれ、研究者や来訪者の増加、

F-REIの研究に関連した企業の立地など、浪江町への様々な効果が見

込まれます。 

このため、浪江町では、町民の皆さんとF-REIで働く方々が共に町

内で快適に生活するためには、F-REIの周辺にどのような施設や機能

が必要か、そして、それらをどの様に使ってもらうのが良いのかな

ど、「F-REIの立地を踏まえたまちづくり」について検討を進めてお

り、来年3月までにまちづくりのイメージをまとめることとしており

ます。 

11月26日には、住民の皆さんから、ご意見を伺うためのワーク 

ショップを開催しますので、お時間があれば是非、議員の皆様方にも

ご参加頂きたいと考えております。 

また、F-REIに近い、浪江駅周辺の整備では、東京オリンピックの

メインスタジアムを設計した建築家の隈研吾先生にご協力をいただく

こととなりました。 

隈先生のデザインによる力もお借りしながら、素晴らしい駅前を整

備して、町の魅力を広く国内外に発信していくことで、一人でも多く

の方に、町に興味や関心を持っていただき、有名チェーン店などのお

店や企業の誘致、移住者の増加につなげてまいります。 

 

 


